THE RESERVE OF THE PERSON OF T

## 3 000 euros au béguinage du Val-d'Or

Dans le cadre de son action "grande cause mutualiste 2022", la caisse régionale du Crédit agricole a lancé un appel à projet autour d'un thème : les jeunes et leurs aînés. Le béguinage du Val-d'Or de Paray-le-Monial a déposé un dossier sur "jaimemonterritoire.fr" et a remporté l'offre. Lundi après-midi, Mathieu Guyot de Caïla, le président de la caisse locale, a remis à Yves Lefranc, accompagnateur Béguinage Val-d'Or, un chèque de 3 000 € scellant le partenariat entre les deux structures. « Notre travail va porter sur la collecte de récits de vie (souvenirs de travail, de vacances, d'école), et en un échange avec la génération nouvelle représentée par les enfants de l'accueil de loisirs du Grand Charolais auxquels nous



Les résidents du béguinage ont salué le soutien financier du Crédit agricole et se tiennent prêts à échanger avec les enfants. Photo JSL/Guy THERVILLE

rendrons visite et que nous recevrons dans nos locaux. La somme sera affectée à l'élaboration d'un ouvrage collaboratif », explique Yves Lefranc. Mathieu Guyot, accompagné par Chrystèle Demeule, la directrice de la caisse locale du Crédit agricole, a salué la qualité du projet sociétal basé sur le lien intergénérationnel et annoncé la grande cause 2023 qui porte sur la transition agri/agro et tout ce qui est lié à l'environnement.

Guy THERVILLE (CLP)